久留米市立大橋小学校学校だより 令和3年9月10日(第10号)



福岡県に出されていた緊急事態宣言が、9月30日まで延長されました。 まだまだ、感染者数や重症者数が多く予断を許さない状況が続いています。 昨年と違うのは、子どもも感染するようになったことです。学校では、子ど もも大人もみんな次の5つに気をつけています。今までもしていたことですが ご家庭でも、同様にご指導いただくと助かります。 ①ロと鼻を覆うようにマスクを着けること

- ②手洗い・消毒をすること
- ③食事は黙って食べること
- ④人との間をあけること
- ⑤部屋の空気を入れ換えること

みんなで感染防止に努め、安心して過ごせるいつも通りの日常が取り戻せる ように願っています。

緊急事態宣言が9月末まで延長されましたが、大橋小学校 の運動会は、このまま延期せずI0月3日(日)に実施しま す。IO月中旬から先には、再発見ウォーク・屏水 フェスタ・修学旅行等の行事が続けてあり、これらの ままう じ たい おう で こうがくれん がく しゅう はっぴょう じゅん び 行事に対応するように高学年は学習や発表の準備を する必要があります。このことから、IO月初旬に実施することが一番だと考

えたからです。

現在、運動会の練習については学年毎に少人数で2メートル程間隔をあけた り、説明を聞くときはマスクを着用したりして感染対策をとりながら行ってい ます。

\*\*、ねとで は ないない は ままい はい ない ままが、 ご理解の程よろ しくお願いいたします。限られた条件の中ですが、子どもたちの頑張る姿をお見 せできるようにみんなで取り組んでまいります。

4年生以上は、Chromebookを持ち帰り、午後からの I 時間をオンラインで学習 していますが、いかがでしょうか。子どもたちは操作に慣れオンライン学習を楽 しんでいるようです。

そこで、緊急事態宣言の延長を受け、3年生もオンライン学習を始めます。ご 家庭でのご協力をお願いいたします。学童保育所に通う子につきましては、学校 でオンライン学習をします。

また、学校での学習時間を確保するため、午前中に40分の5時間授業を行 います。下校時刻はこれまでと変わらず、13時30分です。裏面に印刷してい ますのでご覧下さい。

# 9・10・11月の学校

【9月】

16日(木)マーク先生来校。

17日(金)スローメディア週間 はいろう で (23日まで)

20日(月)敬老の日

23日(木)秋労の貞 30日(木)マーク先生来校

※状況によっては行事予定が変更にな る場合もありますので、ご了承くださ

【10月】

20日(水) 屏水フェスタ発表劇

24日(日)再発見

25日(月)振替休日

【1【月】

6月(土)屏水スモスタ

8日(月)振替休日 15日(月)修学旅行(~16日)